

NEWSPAPER

Jelang Hari Bhayangkara Ke-78, Polres Cianjur Menggelar Jalan Santai dan Donor Darah Bersama TNI Polri

Cianjur - CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID

Jun 13, 2024 - 13:29



Polres Cianjur – Dalam rangka menjelang Hari Bhayangkara Ke-78 Tahun 2024, Polres Cianjur menggelar jalan santai dan donor darah bersama TNI Polri di Mapolres Cianjur yang dipimpin oleh Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., Kamis (13/06/2024). Kegiatan tersebut diikuti oleh Kodim 0608 Cianjur, Yon Raider 300/BJW, Yon Armed 5 Cipanas dan Brimob Den B Polda Jabar serta Forkopimda, ratusan personel TNI-Polri memadati Mapolres Cianjur untuk mengikuti kegiatan jalan santai dan bakti sosial donor darah. Hari

Bhayangkara ke-78 kali ini mengambil tema “Presisi Menuju Indonesia Emas Transformasi Ekonomi yang Inklusif dan Berkelanjutan”. Acara dimulai dengan pembukaan jalan santai oleh Kapolres Cianjur dengan rute Jalan K.H. Abdullah Bin Nuh hingga ke Simpang Rancagoong lalu kembali ke Mapolres Cianjur, saat diperjalanan, peserta jalan santai diberikan kupon untuk pembagian doorprize. Acara dilanjutkan dengan senam bersama dan pembagian doorprize. “Kegiatan untuk peringatan Hari Bhayangkara ke-78, kali ini kita mendapat arahan dari Mabes Polri untuk menyelenggarakan beberapa kegiatan diantaranya ada kegiatan yang sifatnya kegiatan bakti sosial, kemudian yang sifatnya bakti religi dan ada juga kegiatan kebersamaan antara TNI Polri termasuk juga hari ini yang bertujuan untuk menjalin sinergitas TNI Polri. Kick off nya mulai pada hari ini dan berlanjut hingga puncaknya pada tanggal 1 Juli dengan berbagai kegiatan yang akan digelar nanti.” ucap Kapolres Cianjur Selain itu, Polres Cianjur juga bekerjasama dengan PMI Kabupaten Cianjur untuk menyelenggarakan donor darah, kegiatan donor darah tersebut merupakan salah satu upaya Polres Cianjur untuk memberikan kontribusi nyata dalam bidang kesehatan dan kemanusiaan. Donor darah juga memiliki berbagai manfaat kesehatan, antara lain meningkatkan produktivitas sel darah merah dan menjaga kesehatan jantung. Kegiatan ini diharapkan dapat membantu masyarakat yang membutuhkan darah.